
Ata da Décima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 24 de 

maio de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, na discussão da ata o Vereador Jocemir Favaro solicitou que fosse 

acrescentado as palavras de que ele não é contra o Prefeito, sendo assim a ata teve 

seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do 

Ofício nº 409/2021, da Sanepar em resposta ao Ofício n° 048/2021 do Legislativo 

Municipal; do Ofício nº 275/2021, do DER em resposta ao Ofício n° 131/2019 do 

Legislativo Municipal; dos requerimentos nº 001/2021 e nº 002/2021, dos Vereadores: 

Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José 

Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo; do requerimento n° 

003/2021, do Vereador Reinaldo José Franco Filho; dos requerimentos n° 010/2021 

e n° 011/2021, do Vereador Ernani Bubniak; do requerimento n° 010/2021, do 

Vereador Jocemir Favaro; dos requerimentos n° 011/2021 e n° 012/2021, do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto; dos requerimentos n° 019/2021 e n° 

020/2021, do Vereador João Carlos da Luz; Na ORDEM DO DIA, ocorreu segunda 

discussão e votação da Emenda ao Projeto de Lei n° 016/2021 e Lei n° 661/2012. 

Colocado em votação foi rejeitada por seis votos. Segunda discussão e votação da 

Emenda ao Projeto de Lei n° 015/2021 e Lei n° 664/2011. Colocado em votação foi 

rejeitada por seis votos. Segunda discussão e votação da Emenda ao Projeto Lei n° 

017/2021 e Lei n° 856/2015. Colocado em votação foi rejeitada por seis votos. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 015/2021, do Executivo Municipal, 

cuja Súmula altera disposições da Lei Municipal nº 624/2011. Os Vereadores Jocemir 

Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto sugeriram a retirada do referido projeto da 

votação até realização de audiência pública; colocado em votação o pedido de retirada 

do Projeto de Lei n° 015/2021 o plenário rejeitou por seis votos contrários. Colocado 

em votação o Projeto de Lei n° 015/2021 foi aprovado por seis votos favoráveis. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 016/2021, do Executivo Municipal, 



cuja Súmula altera disposições da Lei Municipal nº 661/2012. Os Vereadores Jocemir 

Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto sugeriram a retirada do referido projeto da 

votação até realização de audiência pública; colocado em votação o pedido de retirada 

do Projeto de Lei n° 016/2021 o plenário rejeitou por seis votos contrários. Colocado 

em votação o Projeto de Lei n° 016/2021 foi aprovado por seis votos favoráveis. 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 017/2021, do Executivo Municipal, 

cuja Súmula altera disposições da Lei Municipal nº 856/2015. Os Vereadores Jocemir 

Favaro e Clever Aparecido Iavolski Poletto sugeriram a retirada do referido projeto da 

votação até realização de audiência pública; colocado em votação o pedido de retirada 

do Projeto de Lei n° 017/2021 o plenário rejeitou por seis votos contrários. Colocado 

em votação o Projeto de Lei n° 017/2021 foi aprovado por seis votos favoráveis. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 001/2021, de autoria dos Vereadores 

Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam a construção e 

revitalização de calçadas na Sede do Município. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 002/2021, de 

autoria dos Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel 

Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que 

solicitam estudo e análise técnica para construção de ciclovia, com início na Rua 

Francisco Manuel da Cruz, próximo ao viaduto, até a empresa Ingredion, buscando 

parceria com a citada empresa, nas coordenadas -25.585322 -49.633298 até -

25.578299 -49.645167. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 003/2021, de autoria do Vereador 

Reinaldo José Franco Filho, que solicita a construção de um novo parque recreativo 

na Escola Especial Dra. Zilda Arns Neumann. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 010/2021, de 

autoria do Vereador Ernani Bubniak, que solicita manutenção e readequação dos 

Guard Rail do viaduto sobre a linha férrea localizado na Rua Damasio Soares da Silva. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 011/2021, de autoria do Vereador Ernani Bubniak, que solicita a 

substituição de lâmpadas da Rua Vereador Luiz Antônio Pellizzari, nas proximidades 

do Cemitério Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento n° 010/2021, de autoria do Vereador 

Jocemir Favaro, que solicita poda ou supressão de árvore localizada na Rua 



Professora Sabina Serra Ricetto, entroncamento com a Estrada da Faxina, nas 

coordenadas -25.469732 -49.710293. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 011/2021, de autoria do 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que solicita instalação de redutor de 

velocidade na Rua Ermínio Leal - Pessegueiros, nas coordenadas -25.485267 -

49.596032. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do Requerimento n° 012/2021, de autoria do Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto, que solicita encaminhamento através de ofício do Executivo Municipal 

ao Governo do Estado de pedido referente a um aparelho de ultra som para atender 

a Secretaria de Saúde do Município. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 019/2021, de autoria do 

Vereador João Carlos da Luz, que solicita ampliação do Cemitério do Tamanduá. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 020/2021, de autoria do Vereador João Carlos da Luz, que 

solicita redução da faixa de domínio da Estrada da Lage, na localidade de São Luiz 

do Purunã, que atualmente é de 20 metros para 13 metros. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Nélio José 

Chiquito comentou sobre o estudo e seu conhecimento sobre os Projetos aprovados 

nesta sessão. Em seguida o Vereador Joel Bathke também expressou sua opinião 

sobre os Projetos aprovados, assim como o Vereador João Carlos da Luz expressou 

sua opinião de acordo com as palavras do Vereador Nélio José Chiquito. O Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto reforçou sua opinião contraria sobre a aprovação 

dos Projetos em questão. O Vereador Jocemir Favaro falou sobre seu apoio ao 

Prefeito, porém que está em desacordo com a aprovação dos Projetos e que deve se 

realizar estudos aprofundados sobre o assunto, fez ainda um pedido ao Presidente 

para que a Comissão dos Servidores possam participar da Audiência Pública no dia 

28 de maio de 2021 as 15h00. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 07 de junho de 2021, as 19h00. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 


